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Sachstandsanfrage Trinkwassernutzung an Schulen in Bad Dürkheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
für die nächste öffentliche Sitzung des Bau- und Entwicklungsausschusses bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen in Bezug auf unseren Antrag vom 13.11.2019. 
 
In der BEA Sitzung vom 12.03.2020 wurde aus Kostengründen von der 
flächendeckenden Einführung von Zapfstellen für gekühltes und mit Kohlensäure 
versetztes Wasser in Kitas und Schulen Abstand genommen. 
 
Für Kitas wurde das Konzept „Leitungswasser aus Karaffen“ im Hinblick auf die 
Wartungskosten als ausreichend akzeptiert. 
 
Für Schulen wurde das Konzept „Auffüllen von mitgebrachten Trinkwasserflaschen“ 
diskutiert und ebenfalls aus Kostengründen als ausreichend befunden.  
Allerdings wurde bei diesem Punkt darauf verwiesen, dass es häufig kaum möglich ist an 
vorhandenen Waschbecken mangels Platzes zwischen Hahn und Becken eine 
Wasserflasche aufzufüllen. Des Weiteren wurde angemerkt, dass aus Hygiene- und 
Akzeptanzgründen das Auffüllen von Flaschen in den Toilettenräumen nicht zielführend 
ist. Um Akzeptanz für das Trinkwasser der Stadtwerke zu schaffen, sollten Zapfstellen 
zentral erreichbar, und gut ausgeschildet sein. Optimaler Weise sollten auch Personal 
vor Ort und die Schüler mit in den Prozess eingebunden werden. 
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1. Wurde bereits durch Vor-Ort-Begehungen die Ist-Situationen erfasst und Plätze 
für Zapfstellen identifiziert und die Kosten dafür eingeholt? 
 

2. Ist für die Zug-um-Zug-Installation ab 2021 Budget im Haushalt vorgesehen? 
 

Vielen Dank. 
 
Freundliche Grüße 
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Elke Spaeth    Horst Bäuml 
 
 
Mitglieder im Bauausschuss:  
 
Dr. Reinhart Zobel, Ralph Mühlbeier, Horst Bäuml  
 
 
 


